



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Kein Stuss am Fluss

29.07.2021



Revitalisierter Neckarabschnitt auf Höhe des Tübinger Freibads

Süleyman Tillem | RPT



Logo der Kampagne "Kein Stuss am Fluss"

RP Tübingen

Gewässer erleben und Rücksicht auf die Natur nehmen.

Seit letztem Jahr hat die Freizeitliche Nutzung an den Gewässern stark zugenommen, so auch in und um Tübingen. Dieser Nutzungsdruck bleibt nicht ohne Folgen für die Gewässer – die Lebensadern unserer Natur. Um für ein schonendes

„Gewässer erleben“ zu sensibilisieren, hat das Regierungspräsidium Tübingen die Kampagne „Kein Stuss am Fluss“ ins Leben gerufen.

Für Regierungspräsident Klaus Tappeser ist die Zunahme des Nutzungsdrucks eine Entwicklung, die von uns Menschen ein verantwortungsvolles Handeln abverlangt. „Unsere heimischen Gewässer werden erfreulicherweise von der Bevölkerung immer mehr wahrgenommen,“ so der Tübinger Regierungspräsident. „Damit Tiere und Pflanzen keinen Schaden nehmen und unsere Mitmenschen nicht gestört werden, müssen wir am Gewässer gegenseitig Rücksicht nehmen. Ein gutes Miteinander wollen wir als Regierungspräsidium Tübingen mit unserer Kampagne ‚Kein Stuss am Fluss‘ unterstützen und aktiv voranbringen.“

Konkret wurden am 2019 revitalisierten Neckarabschnitt auf Höhe des Tübinger Freibads mit Expertinnen und Experten aus Ornithologie, Insektenkunde, Fischerei und Botanik, Anwohnenden und Menschen, die den Abschnitt freizeithlich nutzen Interviews geführt. Die Interviews und weitere Informationen wie zum Beispiel, welches Verhalten den Tieren und Pflanzen konkret schadet, sind ab sofort auf der Homepage zur Kampagne unter www.amfluss-bw.de zu finden. Außerdem werden am Aufenthaltsbereich an diesem Abschnitt des Neckars in den kommenden Wochen Informationstafeln aufgestellt, um das Miteinander von Natur und Mensch zu verbessern. Zukünftig sollen weitere Gewässerstandorte mit in das Konzept aufgenommen werden.

Die Interviews zur Kampagne „Kein Stuss am Fluss“ werden in den kommenden Wochen ebenso auf den Social-Media-Kanälen des Regierungspräsidiums Tübingen veröffentlicht, um gezielt interessierte Besucherinnen und Besucher des Neckarabschnitts auf die Kampagne und die Website aufmerksam zu machen.

Hintergrundinformationen:

Ein knapp vierminütiger [Trailer zur Kampagne "Kein Stuss am Fluss"](#) ist auf youtube einsehbar.

Bei Bedarf erläutern die Gewässerexperten des Regierungspräsidiums im Rahmen eines Termins die Konflikte zwischen Mensch und Natur am Gewässer und weitere Hintergründe zur Kampagne.

Hinweis für die Redaktionen:

Für Fragen zu dieser Pressemitteilung steht Ihnen Frau Katrin Rochner, Pressesprecherin, Telefon: 07071 757-3131, gerne zur Verfügung.

Kategorie:

[Abteilung 5](#)

Koordinierungs- und Pressestelle

Konrad-Adenauer-Straße 20

72072 Tübingen

Assistenz: Gudrun Gauß

[07071 757-3009](tel:070717573009)

[07071 757-3190](tel:070717573190)

Sie sind Journalistin oder Journalist und haben eine Anfrage? Dann wenden Sie sich gerne an unsere Pressesprecherin/ unsere Pressesprecher.

pressestelle@rpt.bwl.de

[Abteilung 1](#)

[Abteilung 2](#)

[Abteilung 3](#)

[Abteilung 4](#)

[Abteilung 5](#)

[Abteilung 7](#)

Abteilung 10

Abteilung 11

StEWK

SGZ



Katrin
Rochner
Leiterin
der
Koordini-
erungs-
und
Pressest-
elle



Jeanine
Großkloß
Stellv.
Leiterin
der
Koordini-
erungs-
und
Pressest-
elle



Naomi
Krimmel
Ansprech-
partnerin
Soziale
Medien



Sabrina
Lorenz
Pressesp-
recherin
für die
Abteilun-
gen 1, 3,
5, 10, 11



Matthias
Aßfalg
Pressesp
recher
für die
Abteilun
gen 2, 4,
StEWK,
SGZ



Dr.
Stefan
Meißner
Pressesp
recher
für die
Abteilun
g 7